



Joo Joo Eye Ball – Biografie

Im Jahr 1986 gründeten die Gebrüder Christian Brütsch und Marc Brütsch, mit 16 beziehungsweise 11 Jahren, die Mundart-Rockband „SPLEEN“.

1990 wurde die Band ins Bierhübeli Bern eingeladen, da bereits ein solides und mit vielen eigenen berndeutschen Songs bestücktes Repertoire bestand.

Es folgten viele Auftritte, unter anderem für die Bern 800 Jahr – und Schweiz 700 Jahr Feier in der Stadt Bern. Das erste berndeutsche Studio Album „Sammelsurium“ aus Eigenkompositionen entstand.

1998 wurde „SPLEEN“ in „Joo Joo Eyeball“ umbenannt. Die Band spielte in der Zeit von 1986 bis 2005 an über 400 Veranstaltungen und produzierten zwei Alben mit englischen Eigenkompositionen, „Only with love“ (2000) und „Recreation“ (2003).

2006 entstand mit dem Eintritt von Jan Liniger, neu ein Trio. Das ganze Repertoire wurde überarbeitet und die drei verstanden es, die Stile Rock’n Roll, Blues, Boogie, Country und Jazz, ineinander zu verschmelzen.

Um noch flexibler zu Konzertieren wurde das Repertoire auch „unplugged“ einstudiert. Joo Joo Eyeball geben zwischen 2006 und 2013 über 150 Konzerte.

Zwei weitere Alben mit Covers und eigenen Songs wurden im eigenen Studio produziert: „Rock’n Roll“ (2007) und „Get Rhythm“ (2010).

2014 zieht sich Jan von der Band zurück, um sein Soloprojekt „komponierbar.ch“ zu realisieren.

Juan Peduto, der langjährige Musikerkollege springt als Gitarrist und Sänger ein.

2016 Jan Liniger is back!

2018 Jan Liniger verlässt die Band um sich seiner neuen Familie zu widmen.

2022 Joo Joo Eye Ball geben wieder Konzerte mit Peter Sinzig, einem versierten und routinierten E-Bassisten/Kontrabassisten und Sänger mit langjähriger Bühnenerfahrung.

Christian Brütsch

Gesang, Gitarre, Klavier

Peter Sinzig

E-Bass/Kontrabass, Gesang

Marc Brütsch

Drums, Gesang

Referenzen:

US Car & Bike Meeting Meikirch, Open Air Wiud am Waud, Dorffest Pfungen, Dampfbahnfest SBB Bahnhof Glarus, 17. Internationales Trucker- & Countryfestival Inerlaken, Gstaad Alive, ARC Rock Cruise auf der MS Attila, Sportanlass Flugplatz Interlaken, Benefizkonzerte für Strassenkinder in Nepal, auf dem Waisenhaus-, Korn- und Bärenplatz in Bern, Motorradclub Ride-In Wabern, Fussballfest FC Wislig, Auftritte für die Broncos in Bern, Thun usw., Bundesfeier der Gemeinde Schüpfen, Zufikon usw., Jubiläum Sommernachtskino Diessbach, Open Air Hackborn, Festival für Theater, Kunst und Musik auf dem Schlossareal Köniz, usw...